



digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

Par R.H.A

BDM PROPOSE LES 5 MEILLEURS BLOQUEURS DE PUBLICITÉS SUR ANDROID



Photo: DR

En naviguant sur internet de votre smartphone vous avez probablement été victimes des publicités excessives. Savez-vous qu'il existe de nombreuses applications qui permettront de bloquer les publicités à la fois sur votre navigateur et sur vos différentes applications ? Eh oui ! Sachez que les applications qui agissent sur l'ensemble du système ne sont souvent pas disponibles sur Google Play Store. Voici une sélection de bloqueurs de publicités pour votre smartphone Android. Il y a AdLock, Blokada, AdGuard et AdBlock, AdAway.

DES INFLUENCEURS DANS UN SÉRIEUX PÉTRIN POUR UNE PARTY EN AVION



Photo: DR

Des passagers qui fument la cigarette électronique en cabine, d'autres qui boivent leur bouteille d'alcool personnelle, de la danse debout sans masque et même des actes sexuels en plein vol, voilà le calvaire vécu par des agents de bord le 30 décembre dernier entre Montréal et Cancún au Mexique. "Ils étaient plus d'une centaine. Plusieurs influenceurs, dont des participants des télé-réalités "Occupation Double et l'île de l'amour". C'était tellement violent et dangereux que les agents de bord se sont réfugiés au fond de l'avion durant tout le vol", dénonce une source proche du dossier, qui demande l'anonymat par crainte de représailles de son employeur.

LES INNOVATIONS POUR LUTTER CONTRE LE VIRUS AU CES DE LAS VEGAS

Les exposants ont rivalisé d'imagination pour concevoir, lors des deux dernières années, des innovations capables de lutter contre le Covid-19 ou du moins atténuer son impact sur la vie quotidienne. Nous en avons repéré plusieurs au fort potentiel. Des masques connectés, des appareils à UV virucides ou des tests moléculaires de poche vont venir renforcer en 2022 l'arsenal technologique contre la pandémie.

LE BUZZ DE LA SEMAINE

Can 2022 : tous derrière les Panthères... avec un antalgique

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

La Coupe d'Afrique des nations (CAN), fête du football africain, s'ouvre ce dimanche au Cameroun, terre de Roger Milla. Et s'achève avec la grande finale du 6 février prochain. Les équipes des pays qualifiés ont déjà pris leurs quartiers. Et le onze national du Gabon fait son entrée en lice lundi face aux Comores.

À la veille de cette rencontre qui rassemble les pays africains, Pierre-Emerick Aubameyang et ses coéquipiers seraient visiblement en désamour avec leur treizième homme. Un divorce lié à plusieurs événements à la veille de la Can. Scandale de pédophilie, échec devant les Étalons du Burkina Faso, crise liée au paiement des primes, virée dans un night-club de Dubaï : tout est visiblement réuni pour saper l'honneur du pays. Il suffit de parcourir la toile pour faire l'amer constat du climat délétère qui prévaut du côté des supporters de Panthères du Gabon.

Dans cette ambiance hostile, il reste que l'ex-capitaine des Gunners d'Arsenal, par ailleurs capitaine des Panthères, et sa troupe devront faire un effort



Photo: DR

Entre doute et confiance, les supporters se rangent derrière l'équipe nationale.

de réussite ce lundi pour un tant soit peu apaiser le climat. Il leur faudra sortir les griffes. C'est une exigence pour restaurer la confiance entre cette équipe et son 13e homme passionné de football.

Dans cette même ambiance, il y a tout de même la fibre patriotique. "Nous n'avons aucune autre équipe de rechange, on va tout de même les accompagner", se résignent certains. D'autres appréhendent déjà leur dress code pour

ce lundi en y ajoutant quelques antalgiques à prendre en cas de fortes émotions. Ibex, Panadol, Doliprane, Efferalgan, chacun y va de son commentaire en précisant que "l'AVC est gratuit, c'est le traitement qui coûte cher".

Humour

JANVIER SANS ALCOOL : LA TOILE S'EMPRE DU CONCEPT DE L'ONG SENS UNIQUE ET RADIO ROUTE FM

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

Le concept janvier sans alcool, lancé sur la toile l'année dernière par l'ONG Sens unique et la radio Route FM, a été reconduit le 5 janvier dernier. Il s'étendra jusqu'au 5 février prochain. L'idée est simple : il s'agit pour les consommateurs d'alcool de relever le défi d'un mois sans consommer la moindre goutte d'alcool.

Pour les initiateurs que sont Sens unique et Route FM, le but est de conscientiser les populations et, surtout, les automobilistes à se

priver d'alcool durant un mois. Il ne s'agira pas seulement de se priver d'alcool. Il faudra durant tout ce mois associer la pratique du sport et toutes autres activités physiques qui pourraient contribuer à la régulation du sang.

"Ce concept que nous sommes en train de vulgariser au Gabon à travers les réseaux sociaux est aussi une manière pour nous de responsabiliser certains d'entre nous. Nous appelons à une prise de conscience de la part des consommateurs. Faites un mois sans boire, sans fête arrosée, vous verrez que vous gèrerez mieux votre argent.

Photo: Abel Eyeghe



Nous sommes très satisfaits de voir que plusieurs personnes et associations se mettent dans ce concept et c'est tout un hon-

neur", a exhorté Cédric Bassadila Moutendi, président fondateur de l'ONG Sens unique et Radio Route FM.